Vie des départements

À la rencontre des jeunes...

Île-de-France

Soirée jeunes chirurgiens-dentistes

ort du constat que l'avenir de la CNSD appartiendrait aux jeunes, la CNSD d'Île-de-France a organisé le 21 avril sa première soirée jeunes. Nous nous sommes donc retrouvés vers 19h30 avec une vingtaine de jeunes confrères et d'étudiants en dernière année. C'est, dans un premier temps, autour d'un buffet convivial que nous avons échangé, les jeunes ont pu nous faire part de leurs doutes, de leurs envies et nous de nos expériences diverses et variées. La soirée s'est poursuivie par une présentation brillamment orchestrée par les docteurs Marie Tourterel et Laure Daviaux sur la première installation, avec les différentes étapes et démarches nécessaires pour démarrer sereinement sa vie professionnelle.



Nos partenaires, Interfimo LCL, MACSF et GACD, nous ont aidés à préparer cette soirée et les jeunes ont apprécié leur présence et leurs conseils

En conclusion il semblerait que cette soirée ale été bénéfique pour tout le monde, les jeunes ont pu avoir à la fois un retour d'expérience ainsi que l'aide et l'expertise de la CNSD, et nous, nous avons pu avoir un retour sur la vision et l'attente des jeunes vis-à-vis du syndicalisme et de leur future vie professionnelle.

Ravis de cette expérience, nous avons déjà retenu une date en octobre prochain pour une prochaine soirée...

En attendant, l'Île-de-France organise, avec l'aide de Luc Lecerf, un Speed Dating le jeudi 2 juin à partir de 19h30 54, rue Ampère, à Paris : Si vous cherchez un remplaçant ou un collaborateur, n'hésitez pas à vous inscrire (syndicats@cnsd-idf.fr). Les étudiants s'inscrivent déjà très nombreux sur l'évènement Facebook créé par la CNSD.

Luc Lecerf et CNSD Île-de-France

Le Chirurgien Dentiste de France nº 1709 du 26 mai 2016. [15